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眉山市人大常委会研究室 2021 年 10 月 9日

领导批示

●要讯

市人大常委会专题调研民生实事票决项目实施情况

9月 23 日至 24日，市人大常委会主任刘十庆率队实地调研 2021 年度民

生实事票决项目推进情况。刘十庆一行先后到仁寿县四川万兴包装印务有限

公司、工行小区，东坡区蓬莱社区、东坡警苑，彭山区第五小学、观音街道

观音铺社区等地，调研了聘用残疾人就业给予税收优惠、老旧小区改造、社

区养老服务中心建设、教育资源配套建设等情况。

调研组指出，2 在市政府和各项目牵头单位的有力推动下，项目进展顺

利，部分项目已超额完成目标任务，成效明显。票决项目来自于民、造福于

民，是人民群众最关心最直接最现实的问题。各级各部门要树牢以人民为中

心的发展思想，压实责任、真抓实干，不断增强人民群众获得感幸福感。

调研组强调，在建项目方面，要做好安全管理，抢抓时间和进度，科学

有序高效推进，保障项目如期完工投用；已建成项目方面，要统筹考虑，做

到建养并重、管养结合，完善运行、维护机制，确保利民效益常态长效。要

积极联动配合，互通信息、协同用力，共同把民生实事票决项目做实做细做

好、做到群众心坎里。
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市人大常委会副主任宋仕祥率队调研了洪雅、丹棱、青神县票决项目推

进情况。部分常委会委员、市人大代表参加调研。 （研究室）

市人大常委会举行医疗保障工作专题询问会

9月 26 日，市人大常委会医疗保障工作专题询问会举行。市人大常委会

主任刘十庆主持并讲话，市人大常委会副主任陈万忠、李建章、李永高、宋

仕祥，秘书长阳运良出席会议。

会上，市人大常委会组成人员、部分市人大代表围绕医保报销难、医疗

服务改革、推动医疗保障成眉同城发展等方面进行询问，提出的问题实事求

是、紧扣主题、切中要害。市级相关部门负责人直面问题、态度诚恳，对相

关问题一一进行解释和答复。市人大常委会组成人员和市人大代表们均对答

复情况表示满意。一问一答开诚布公、井然有序，充分体现了人大和政府在

共同目标基础上的协作精神。

刘十庆指出，询问气氛严肃认真，通过“发现问题、分析问题、解决问

题”的互动过程，达到了“传导压力、增添动力、凝聚合力”的预期效果。

医疗保障是减轻群众就医负担、增进民生福祉、维护社会和谐稳定的重大制

度安排。要落实中央、省委、市委对医保工作的部署安排，始终坚持以人民

为中心的发展思想，真正把医保工作记在心头、扛在肩上、落在实处。要进

一步强化医保基金工作，基金统筹要坚决做到应征尽征、基金监管要坚决做

到应管严管、基金使用要坚决做到应支才支。要进一步提升医疗民生保障服

务能力，加强乡镇、村医保基层服务站点建设，加快村级医保定点诊所建设、

加强乡村医生队伍建设。要进一步完善医保服务工作体系建设，加大医保信

息系统建设力度，全面落实分级诊疗制度，持续推进医药服务改革，推动全

市医疗保障工作高质量发展，让人民群众有更多的获得感幸福感安全感。

市政府副市长鲁力作表态发言，表示将认真研究并督促有关部门以问题

为导向，提出具体解决方案，细化责任措施，倒排工期抓好整改落实，并积
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极配合市人大常委会开展工作，进一步减轻群众就医负担，增进民生福祉。

市级有关部门负责人参加会议，各区县政府分管医保工作的负责人列席

会议。 （社建委）

●领导活动

杜紫平赴洪雅、丹棱、青神县调研 9月 22 日至 23 日，市人大常委会

党组书记杜紫平赴洪雅县、丹棱县、青神县调研县乡人大工作。市人大常委

会党组成员、秘书长阳运良陪同。杜紫平分别与各县人大常委会负责同志、

各委室主要负责人进行了座谈交流，听取人大工作情况汇报，对各县人大常

委会依法履职，积极助推经济社会发展、城乡融合、产业支撑、民生工程推

进等工作取得的成效，给予充分肯定。杜紫平指出，要深入学习贯彻习近平

总书记关于坚持和完善人民代表大会制度的重要思想，坚持把党的领导贯穿

人大工作各方面和全过程，坚持围绕中心、服务大局，依法履行人大职能，

推进民生改善、社会治理，推进经济社会发展，切实提高人民群众幸福感、

获得感、安全感。县乡人大代表换届选举中，要严肃换届选举纪律，从严从

实把好代表政治关、素质关、结构关，依法按程序选举产生新一届县乡人大

代表，加强初任培训，为新一届县乡人代会的召开做好充分准备。杜紫平一

行还调研了部分重点项目，强调要牢固树立绿水青山就是金山银山的理念，

始终坚持生态优先、绿色发展，与时俱进、转型升级，推进高质量发展，坚

定不移走产业兴县、产业富县、产业强县的道路。各县人大常委会要加强重

点项目推进工作监督，及时推动解决具体困难问题。 （研究室）

李建章副主任对接服务重点工业企业 9 月 27 日，市人大常委会副主任

李建章率市人大社会委、市国资委、眉山高新区管委会相关负责人到眉山中

车制动科技股份有限公司、眉山中车紧固件科技有限公司开展对接服务工作。

李建章一行深入企业实验室、车间，边走边看边听，并询问企业的研发、生

产和经营中存在的具体困难。李建章指出，企业要不断提高科研创新能力，

增强科研转化率，以科技创新助推企业快速发展；要加大企业品牌和产品宣
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传力度；要加强与地方政府相关部门的衔接，及时精准把握政策红利，充分

用好政策，做好人才引进和资金争取；要充分利用“国”字头和行业“领头

羊”的优势，整合优势资源，力争做大做强企业。 （社建委）

宋仕祥副主任率队调研行政事业性国有资产管理工作情况 9 月 29日，

市人大常委会副主任宋仕祥率部分常委会委员、预算委成员，调研我市行政

事业性国有资产管理情况。调研组先后前往市数字城市管理指挥中心和市智

慧警务信息化项目实地察看，听取了关于行政事业性国有资产管理情况的汇

报。宋仕祥指出，我市行政事业性国有资产管理体现了规模化、规范化、智

能化、实用化四个特点。宋仕祥要求，一是坚持实用性配置，有增有减、有

快有慢，紧跟时代步伐，紧贴群众需求，紧扣工作需要。二是坚持系统性管

理，利用智能化手段，让信息资源共享起来，做到资产从配置到处置全程化

的监管。加大人才引进，加强业务培训，做到人尽其才。三是坚持效益性使

用，资产购置要有实用价值，避免出现购而无用、重复购置等情况的发生。

四是做好上会准备工作。市人大预算委牵头，梳理调研意见，指导报告修改，

做好相关准备。市财政局牵头，市机关事务管理局配合做好全市行政事业性

国有资产清单，将其作为专项报告的附件，一并提交审议。 （预算委）

●友好往来

资阳市人大常委会考察我市服务业发展情况 9 月 27日，资阳市人大常

委会副秘书长黄鹏一行考察了我市中日国际康养城（锦江区域）、苏宁采购

有限公司、眉山保税物流中心（B 型）等服务业重点项目、企业。（经济委）

送：市委书记、副书记，市人大常委会组成人员，市人大各专委会、常委会

各委室，市监察委员会、市中级人民法院、市人民检察院，市委办公室、市

政府办公室、市政协办公室，各区县人大常委会，市级有关部门
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